

Invita presidente del Tec de Monterrey a unirnos para cambiar a México



Staff | Redacción Nacional

El **presidente del Tecnológico de Monterrey, Salvador Alva**, emitió este lunes un video invitando a **unirnos en medio de nuestras diferencias como mexicanos para trabajar juntos por el México del “cómo sí”** que salga adelante.

Alva expresó su **reconocimiento a la democracia mexicana, a la participación ciudadana y recordó que en el Tec contribuyó a las decisiones informadas con foros plurales con los candidatos presidenciales y muchos candidatos locales** a lo largo de todo el país.

Enfatizó el papel de la institución y su compromiso con el desarrollo de México la formación de líderes con espíritu emprendedor y sentido humano.

Ve aquí el video y texto íntegro:

Mensaje de Salvador Alva, presidente del Tec de Monterrey

En los meses pasados estuvimos inmersos en un proceso electoral para elegir a más de 18 mil funcionarios públicos que se caracterizó por una amplia participación ciudadana, y como

Tecnológico de Monterrey contribuimos a la difusión y el conocimiento de las propuestas de los candidatos a través de más de 20 foros que organizaron nuestros alumnos en diversos campus.

Y finalmente este domingo primero de julio, votamos millones de mexicanos, y esto, es el resultado de una democracia real, y ahora, ahora es el momento de reconocer que las diferencias nos enriquecen y esta energía que se proyecta en estas diferencias, es la muestra de que todos al fin queremos un gran país, un México posible.

El Tec está comprometido con la formación de líderes con espíritu emprendedor y sentido humano, y con este compromiso, trabajamos para ser una plataforma de conocimiento y emprendimiento, desde donde alumnos, exalumnos, padres de familia, profesores, consejeros, colaboradores y directivos sumamos nuestra energía, ideas y talento, para hacer de México, el “país del sí”, y juntos podemos romper paradigmas como lo están haciendo otras sociedades que están avanzando mucho como son Corea, Singapur, entre otras.

Juntos podemos dar vida a una renovada visión de país, donde México hacemos que las cosas sí sucedan.

Juntos podemos hacer realidad estos cuatro diferenciadores que tienen en marcha los países que avanzan de manera acelerada: están atrayendo y preparando a su mejor talento, están impulsando el espíritu emprendedor, creando ciudades atractivas y sustentables para vivir, y por último, impulsando un gobierno digital.

Yo invito a toda la Comunidad Tec a seguir sumando nuestra energía, ideas y talento, con la de nuestra sociedad y gobierno para hacer realidad en México el “país del sí”.